



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**MOTIVOS CIVICOS.** El Viceministro de Cultura y Comunicaciones, Ing. Roberto Edmundo Viera, centro, entregó a los titulares de Educación el tiraje especial de afiches con impresiones cívicas, para

distribuirlos en los centros educativos del país, en ocasión del 164 aniversario de nuestra Independencia. Aparecen: Lic. Román Honorio Mejía, Lic. Rosirmina de Tóchez, Viceministros de Educación, y profesor Luis Hernán Conde.

## Aranceles afectarán a Industria Gráfica

Grave impacto a la industria gráfica, causarían los nuevos aranceles, que los gobiernos de Centro América están considerando para la importación de papel.

Se trata de elevados impuestos que afectarían seriamente a unas 400 industrias nacionales, en las que trabajan más de 10 mil personas; declararon ayer, representantes de la Asociación Salvadoreña de Empresarios de la Industria Gráfica (ASEIG).

Dijeron, que uno de los principales pe-

ligros de esto, sería que inmediatamente los fabricantes de papel de Centro América, subirían los precios a su antojo, "propagando el virus de la inflación".

### Fuera del alcance

Automáticamente subiría el precio de los envases de papel y cartón; y como consecuencia, también aumentaría el precio de los numerosos artículos que tienen envases de papel o cartón, incluyendo muchos alimentos populares, que quedarían fuera del alcance de miles de personas.

La industria gráfica, pide que el gobierno de la República, sobre el grave peligro de subir los aranceles al papel, en las actuales circunstancias, pues la inflación no solamente se

—Pasa a la página 15—

## Ganaderos no se oponen a importación de leche

Los ganaderos del país nunca se han opuesto ni a las importaciones de leche íntegra, para suplir el déficit de la producción nacional, ni a los donativos para ayudar a las familias desplazadas y marginales, reaffirmó ayer un grupo de ellos.

Explicaron que a lo que se han opuesto y se oponen,

es a las importaciones excesivas de leche, por encima de las necesidades reales, y al uso indebido de los donativos.

Sobre estos últimos dijeron que han venido pidiendo que las autoridades correspondientes ejerzan un control adecuado para evi-

—Pasa a la página 13—

## Intercambio comercial con Argentina buscan

Importante delegación de hombres de negocios y funcionarios de la banca argentina llegará al país el Domingo 8 del presente.

La Consejería Económica y Comercial de la representación argentina en el país, ha dado a conocer que la misión llega no sólo con el ánimo de ofrecer una diversidad de productos

hechos en el país suramericano, sino también de hacer contactos para importar productos salvadoreños y su distribución y venta allá en la Argentina.

Participan en la delegación argentina el Vice Presidente de la fundación Banco de la ciudad de Bue-

—Pasa a la página 30—

## No al marxismo en grupo político

Nuestra actividad está orientada a lograr la reactivación de El Salvador, en todos los órdenes, y a resolver los numerosos problemas que tenemos, Patria Libre traerá nuevamente el progreso al país.

Así lo expresó ayer el Secretario General, señor Hugo Barrera, y dio a conocer los lineamientos de

su actividad proselitista. Este instituto con el esfuerzo de la población, a través del apoyo que nos brinde, se constituirá en la alternativa necesaria que El Salvador requiere para encontrar las soluciones a todos los problemas que nos aquejan, señaló. Las

—Pasa a la página 54—

# No celebrar fiesta cívica, es negación

Negarse a celebrar la efemérides cívica del 15 de Septiembre, es inconcebible y antipatriótico, se dijo ayer oficialmente.

La negativa de Andes 21 de Junio, a participar en la celebración del 164 Aniversario de nuestra independencia es negativa a todos nuestros principios cívicos y una negación a nuestra historia patria.

Así lo expresó ayer el Viceministro de Cultura y Comunicaciones, Ing. Roberto Edmundo Viera, al referirse a la información responsabilizada por la alta diri-

gencia de Andes 21 de Junio, en el sentido de que se niegan a participar de las celebraciones cívicas de conmemoración al 164 Aniversario de la Independencia Patria.

"No estamos celebrando el aniversario del gobierno del Ing. Duarte; no estamos celebrando elecciones, etc., sino que estamos conmemorando los 164 años de lucha por la libertad de todo un pueblo, señaló. Cuando los dirigentes de Andes 21 de Junio dicen, que no participarán en las festividades cívicas, están negando

—Pasa a la página 15—

## Fue juramentado Comité Femenino de la "SEPEs"

Fue juramentado recientemente el Comité Femenino de la Sociedad de Empleados, Profesionales y Empresarios Salvadoreños (SEPEs).

El acto tuvo efecto en conmemoración del 750. aniversario de fundación

—Pasa a la página 15—

## Conciertos corales inauguran hoy en Teatro Nacional

La Segunda Temporada Anual de Conciertos Corales se inaugura hoy, a las 5 p.m. en la sala del Teatro Nacional, con la participación del Coro Nacional de El Salvador.

Así lo dan a conocer voceros de la Dirección Gene-

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Chilel.

**DOLARES A DUEÑO.** El Jefe del Cuerpo de Bomberos Nacionales coronel Jaime Ernesto Flores, entrega 18 mil 160 dólares al señor Julio César Suazo Bonilla, a quien pertenecen, luego de que una unidad de ese Cuerpo sofocó incendio de un vehículo propiedad del señor Suazo Bonilla, y se encontró el dinero. La honradez de los miembros del Cuerpo de Bomberos fue aplaudida.

# Critica medidas que promueven inflación

Gobierno y empresa privada al aumentar impuestos e incrementar precios, respectivamente, cometen grave error.

Además, generan mayor inflación, sostiene en escrito que nos entregó para su publicación, el economista, Lic. Oscar Rubén Zelaya.

Por ejemplo, dice el Lic. Zelaya, si el gobierno tiene déficit presupuestario, simplemente aumenta los impuestos para cubrirlo, y la empresa privada, si los costos de los productos y servicios se ven afectados elevándose, tendrá que incrementar sus precios de venta para no perder.

Esto desde luego, automáticamente reduce el poder adquisitivo del dinero y la espiral inflacionaria se au-

menta más rápidamente del proceso normal.

La razón de que esto suceda, es que ni el gobierno ni empresa privada le dan importancia a los detalles ni se preocupan por racionalizar sus procesos y reducir sus costos en forma técnica, por regla general sólo se piensa que debe reducirse personal, cuando la raíz del problema es otro y la verdad es que este personal no está siendo debidamente utilizado.

Sostiene el economista, que tiene mucha experiencia en actividades del sector público y asesor de empresas privadas.

Por otro lado, comenta Zelaya, existen muchas actividades engorrosas, duplicadas y a veces innecesarias,

—Pasa a la página 17—



**ALTERNATIVA POLITICA.** La alta dirigencia del Partido Patria Libre: José Ayala Pacheco, Eduardo Avilés, Abelardo Torres, Hugo César Barrera, Zonia López de Agullar, Ernesto Escobar, Juan Martínez y Carlos Tec-

sin, informaron ayer sobre los principios ideológicos que trabajará ese instituto político, no obedecemos a una persona ni a un grupito, sino a la mayoría de nuestras bases, dijeron.

## Al cerrar la edición

(Información en página 54)